

MUCHOS HERMANOS ALZAN SU MIRADA HACIA LOS CIELOS, PENSANDO QUE DESDE ALLÍ OS ME CONTEMPLARÁN VENIR.

CENTRO DE ENSEÑANZA DE CIENCIA ESPIRITUAL "EL PODER DE LA SABIDURÍA" A. C.
INCORPORADA A LA FEDERACIÓN DE ASOCIACIONES CIVILES DE ESTUDIOS
FÍSICO-PSÍQUICOS, A. C., CON SEDE EN LA CIUDAD DE MÉXICO.

RANCHERÍA BENITO JUÁREZ, 2ª. SECCIÓN. MPIO. JALPA DE MÉNDEZ, TAB. MÉXICO.

www.laverdadquelibera.mex.tl y www.facebook.com/ensenanzacristica/

LA VERDAD QUE LIBERA

ENSEÑANZA CRÍSTICA CONTEMPORÁNEA

CÁTEDRA ESPIRITUAL DEL CRISTO CÓSMICO

Fecha: 06 de marzo de 1994
Canal: José Luis Sánchez Acosta

MUCHOS DE VUESTROS HERMANOS ALZAN SU MIRADA HACIA LOS CIELOS, PENSANDO QUE DESDE ALLÍ OS ME CONTEMPLARÁN VENIR, COMO ANTES OS DIJE, CON LOS ÁNGELES RODEADOS. CIERTAMENTE OS TE HABLÉ DE LOS CIELOS, PERO DE UN CIELO DISTINTO A LO QUE MIRAN TUS OJOS, TUS OJOS FÍSICOS, TUS OJOS CORPORALES. ENTONCES OS ME PODRÍAS MIRAR DESCENDER DE LO ALTO, DE ESOS CIELOS DE TU ESPÍRITU, DE TU CONCIENCIA MISMA.

[19940306] La paz reine en cada uno de vosotros, mi pueblo bien amado, benditos seáis vosotros en el nombre de mi Padre. Hoy tengo la dicha de seguir delante de vosotros conviviendo y entregándoos el amor divino, el amor supremo para cada uno de vosotros, mi pueblo bien amado, mi amor es con vosotros y la paz es con vosotros. Porque, de cierto os digo, qué dónde ha de estar, dónde se ha de encontrar la paz si no es con vosotros, si ella ha venido a ti, ella ha venido a irradiar a vuestro corazón.

Hermanos bien amados, os tengo la dicha de estar contigo, de convivir contigo en estos tiempos en que vuestra humanidad os me hace lejos de su corazón, me hace lejos de este mundo. Hijos divinos de mi Padre, Yo os digo, ¿en dónde he de estar? ¿En dónde he de radicar si no es para con vosotros? ¿A dónde me ha mandado mi Padre si no es contigo, pues? Es a ti, es contigo, es a este mundo a donde os he venido, porque Soy la luz en tu interno, la luz en tu corazón, la luz irradiando todo tu SER. Pueblito bien amado, llévame, tócame, Yo os me entrego a vosotros y estoy contigo para siempre, porque no me he de ir de vosotros, porque aún mi tarea no ha terminado. Mi tarea terminará cuando os te haya pulido, os te haya dado brillo a tu SER. Mi tarea terminará cuando hayas aprendido a volar, cuando hayas aprendido a levantar el vuelo y trasladarte a otro sitio divino, cuando hayas comprendido la verdad, la justicia, cuando vosotros te conviertas en amor y seas amor, cuando seas caridad, cuando seas perdón, cuando seas nobleza. Entonces, ciertamente, os te digo, mi pueblo, que mi tarea ha culminado.

Pero hoy, hoy el que os te diga que Yo estoy en otro mundo, decirle que no, mi pueblo, decirle que vivo contigo, decirle que Soy el pulidor del espíritu y decirle que Yo Soy la luz y el amor y la caridad, decirle que Yo Soy el mundo divino donde vosotros debes entrar y decirle también que no he cerrado las puertas, porque Yo Soy la puerta abierta donde todos deben entrar e incursionar ahí dentro la vida. Cuando vosotros aprendáis a convivir conmigo ciertamente, cuando vosotros os eleves tu pensamiento hacia el mío y te unas conmigo de conciencia a conciencia, será el convivio divino. Entonces ciertamente sentirás mi presencia, sentirás el arrullo de mi SER y vosotros me abrazarás como Yo te abrazo a ti, me estrecharás ahí dentro de tu corazón como Yo te estrecho en mi alma y harás el convivio conmigo y Yo os te enseñaré cuando vosotros queráis contemplar la vida eterna, esa vida que todos buscan y que no la han podido encontrar.

Porque todos andáis en una conquista, en diferentes pensamientos, porque muchos de vuestros hermanos alzan su mirada hacia los cielos, pensando que desde allí os me contemplarán venir, como

antes os dije, con los ángeles rodeados. Yo os te digo, mis bien amados, ¿por qué no me entendiste cuando os te hable de los cielos? Ciertamente os te hablé de los cielos, pero de un cielo distinto a lo que miran tus ojos, tus ojos físicos, tus ojos corporales. Ahí dentro de vosotros hay una inmensidad, que si vosotros la contemplares, entonces os me podrías mirar descender de lo alto, de esos cielos de tu espíritu, de tu conciencia misma. No me esperéis, ya Soy con vosotros, siempre Soy y siempre he sido contigo. Y porque no me habéis aprendido a mirar, no me habéis mirado, no me habéis contemplado en tu cielo, ahí en tu conciencia misma donde vives.

¿No Soy Yo el amor? ¿No Soy Yo la paz? ¿No Soy Yo el que os viene a cambiarte, viene a cambiar tus pensamientos? ¿No Soy Yo el que os te impulsa a retornar de nueva cuenta a la mansión de mi Padre? Hermanos divinos, Yo Soy, Yo Soy siempre en tu corazón, Yo Soy siempre en los momentos más afligidos de tu SER, porque Yo Soy el arrepentimiento y Soy el que toca ciertamente las puertas de tu SER, cuando estáis en peligro verdaderamente de pecar contra tu hermano, ¿No Soy Yo la paz? ¿No Soy Yo el amor que entra cuando en ocasiones te habéis propuesto odiar a tu hermano? ¿No Soy Yo ahí el que te dice arrepíentete y ámalo? Yo te digo que sí, mis bien amados. Y de esa manera vivo contigo y nadie me ve, nadie sabe cuándo estoy con él, pero siempre estoy con él. Por eso os les digo, cuando me busques, no me busquéis por fuera, no me busquéis por fuera de tu corazón.

Sabéis que Yo Soy el amor, sabes que Yo Soy la paz y que Soy la tranquilidad, vosotros lo sabéis. Cuando me queráis buscar y sentir, solo piensa en la paz, solo piensa en el amor, di que el amor es contigo, di que la paz es contigo, di que el gozo es contigo, dilo, mi pueblo, y entonces me sentirás y sentirás mi presencia radicar en tu SER. Y verdaderamente podrás sentirme y con tu espíritu tocarme aun, porque Yo no soy mezquino, no, mi pueblo. Porque Yo no soy como vosotros que en momentos te haces mezquino y te escondes para que tu hermano no te pueda mirar, ni te pueda sentir, te ocultas de él cuando no le quieres servir, cuando no queréis ser caridad, ni bondad, ni amor, entonces te huyes de tu hermano. Yo no soy así, mi pueblo, Yo no soy así, hermanos míos.

Hermanos, te digo, porque ciertamente eres mi hermano, como antes os te he dicho, eres mi hermano, tanto vosotros hombres, como vosotras varonas bien amadas. Eres mi hermano, porque de donde Yo he venido, de ahí vosotros también. Lo único que os te distancia es la incredulidad y es el pensamiento falso que te hace cavilar y os te produce la incertidumbre y la ignorancia. Pero Yo te digo que eres mi hermano, solo porque tú vives en otras regiones, en otras vidas en tu SER. Solo porque unos viven en desamor, por eso dicen que no es conmigo, pero Yo siempre digo que vosotros son mis hermanos, porque siempre lo serán y seré la puerta abierta siempre para cada uno de vosotros que deseáis entrar en mi vida, en mi reino. Por eso vosotros te distancias y pensáis que no somos hermanos, y esto os te separa de los demás y es entonces que los miras ajenos a tu SER.

Pero Yo os te digo, pueblo divino, compréndete, conócete a ti mismo y ámate a ti mismo, y si no te amares, si no te respetares y si no encuentras la manera de hacerlo porque os te sintieres débil ante la verdad, Yo os te digo, si te faltare el amor, ábrele las puertas de tu SER y Yo Soy el amor contigo; si te faltare la paz, abre las puertas que Yo Soy la paz que viene a radicar en tu SER y a combatir contigo a toda la incertidumbre que no os te dejare levantarte, que no os te dejare posicionarte de la vida divina.

Hermanos bien amados, Yo os te digo siempre, Soy la paz. ¿Y vosotros qué me dices? Yo os te digo siempre, Yo Soy el amor. ¿Y vosotros convives conmigo? Cuando vosotros convivas conmigo Yo lo sabré, mi pueblo, Yo lo sabré, porque Yo te contemplaré venir hacia Mí y se unirá tu mente con la mía, tu conciencia con la mía y tu alma misma con la mía y sentiré el abrazo fraternal, el abrazo de gozo, Yo lo sentiré. Pueblo, pueblo divino, pero entonces esto será cuando ahí en tu conciencia os me llames, os me abras las puertas para entrar. **Cuando vosotros te doblegues ante el amor, serás en el amor. Pero antes, te digo, ámate, mi pueblo, ámate a ti mismo, compréndete que eres un SER divino, compréndete que habéis venido de mi Padre, de su pureza divina y compréndete que a través del tiempo una oscuridad nubló, una oscuridad pasó ahí en tu SER y ésta te hizo cambiar y os te mantiene y os estáis vosotros como un espejo que os abandonas a través del tiempo y sin uso el polvo lo ha nublado y permanece así hasta que viene de nueva cuenta y te dispones a pulirlo. De**

esa manera Soy Yo contigo, Yo he venido a vosotros y he venido a limpiarte, he venido a limpiar ese espejo que eres vosotros, es tu conciencia.

Compréndete, pues, piensa en esto que os te digo, piensa en esto de lo cual os vengo a decirte, porque he venido a buscarte, he venido a enseñarte el camino porque lo habíais perdido, lo habíais perdido vosotros. A eso vengo, mis bien amados, la pazos vaya en cada uno de vosotros, Yo me entrego con vosotros para siempre y como antes os te he dicho que no he partido de vosotros. Ciertamente os la carne que dejé en su sitio, ésta sí ya no es conmigo y esta sí regresó a su lugar de donde Yo mismo así la reuní, mi bien amado. Pero Yo jamás he partido de vosotros, porque a eso he venido a buscarles, porque mi Padre me ha destinado para ti, para estar siempre a vuestro lado, para que el amor viva a tu lado y en cualquier momento que lo queráis tomar, está tan cerca de ti que no os te costará trabajo para tomarlo y dejar que él te pule, que el amor y que la luz te dé brillo, te pule así y seas como ella. El amor vive, mi pueblo, la paz vive, la felicidad vive, la luz vive y anda merodeando siempre ahí en tu interno, ahí en el espacio de tu SER, ahí anda como una esfera luminosa esperando un momento, esperando que vosotros le abrais las puertas y empiece a radicar, empiece a vivir contigo para siempre, porque esta es la misión, pulir y llegarte a fundir y hacerte como ella para que seas como ella.

Sé luz, mi pueblo, porque Yo os te doy la potestad, porque mi Padre a eso me ha mandado para contigo a convertirte en luz y cuando mires una luz os no te conforméis en mirarla, no, mi pueblo. Porque muchos son así, porque muchos se conforman como Yo Soy y dicen la luz es y con ello se gozan y Yo te digo, tenéis que aprender ser luz. **¿Queréis ser como la luz? Deja que la luz llegue y como antes os he dicho, te pule y te convierta en luz para que seas luz y para que siempre tengas el gozo y esa satisfacción divina y digáis ahí en tu SER: Soy la luz, yo también soy la luz, yo también soy la paz y por eso puedo andar y por eso puedo servirles a mis hermanos que no conocen de la luz, ni del amor.** Así como Yo os te sirvo, sírvele tú también a vuestros hermanos, no te olvides que son tus hermanos, no te olvides que hay de tus hermanos, que son los míos, que viven allí más abajo que tú, ¡ay de ellos, mi pueblo! Allí está tu tarea, allí está y está la oportunidad de convertirte en la luz para ellos, en el amor para ellos, en la paz para ellos; pero antes sé tú la paz, sé tú el amor, sé tú la bendición y bendice a todos, como Yo les bendigo a todos por igual y les amo a todos por igual y les estrecho en mi aura de luz y llego a vosotros sin importar el color, la raza del cuerpo, no, mis bien amados.

Porque Yo no vengo a ver lo de afuera, sino lo de dentro de tu corazón, lo que está dentro de lo que vive, ahí y ahí Soy con vosotros y Soy con todos vuestros hermanos; tanto estoy contigo, como estoy con los demás, si vosotros me sintieres en este segundo, de la misma manera muchos me sienten en el mismo segundo. Porque Yo Soy el amor universal, Soy la paz universal, Soy el gozo universal y Soy en todos.

Benditos sean, mis bien amados, y todo esto llévalo allí, ve allí con tus hermanos, ve allí a los que vosotros habéis hecho como familia, como hijos y espárceles la paz, sé tú la paz en ellos. Porque todo esto hace falta allí en vuestros hogares, allí donde se han quedado de vosotros varones, vuestras mujeres, como también vuestros hijos, como también sus allegados, allí os hace falta todo esto, allí hacemos falta, vamos allí, vamos allí hermanos y derramemos la paz y el amor y la felicidad, derramemos el consuelo, todo esto os hace falta. ¿O me dirás que no? Si por si acaso hubieses salido molesto de vuestros hogares, tómame y llévame, sabes que Soy la paz, sabes que Soy el amor, sabes que Soy la voluntad, sabes que Soy allí. Pues cárgate de ello, tómame y llévame y dejadme allí y verdaderamente serás la felicidad y el perdón para con los disgustados.

Amaos, pues, los unos a los otros, pero amaos de verdad, no por fuera, sino por dentro de tu SER. Deja brotar el amor de tu corazón y deja que tu hermano lo sienta, así como Yo me hago sentir para contigo, dale el abrazo, pero no un abrazo corporal, no, mis bien amados, un abrazo pero de tu espíritu, que nazca de dentro de tu SER, abrázalo, estréchalo como Yo te estrecho en mi aura de luz, hazlo tú también para con ellos. Porque Yo oro por ti y vivo para ti, debes también vivir, debes también orar para tus hermanos, debes ser como Yo, mis bien amados, debes ser como Yo, debes de

proponerte siempre a ser como Yo. Si Yo te abro las puertas y te enseño la verdadera vida para que seas como Yo.

Benditos seáis, Yo hasta aquí por esta mente, Yo os te entrego mi saludo y os te derramo la buena voluntad y la fortaleza os Soy contigo y me quedaré con vosotros para siempre, porque sé que te hace falta, estaré contigo, viviré contigo más que nunca, mi pueblo, porque hoy que empezáis a comprenderme, hoy que empezáis a conocer que Yo Soy el amor y que Soy la vida y que Soy el que todo lo perdona. Hoy que queréis ser así, Yo te abro más las puertas. Yo te estrecho en mi aura de luz, desde aquí y desde donde sea, mis bien amados. Todo os te doy, todo os te dejo, todo lo que te hace falta os deposito ante vosotros, ante tu SER, ante tu conciencia misma. **Aquí os dejo prendida esta luz, os dejo pendiente el amor y la paz, consévala, mis bien amados, no dejéis que se apague esta luz, manténla viva siempre, cuídala siempre, no dejéis que otros vientos ajenos os la quieran apagar, cuídala en tu SER y sácala en los momentos de oscuridad, déjala que alumbre siempre en la oscuridad, porque para eso os te la doy, porque Yo no he de darte y traer la luz para que la entierres y no dé luz, no, mi pueblo. Si Yo os te doy la luz, es para que la pongas sobre la mesa y pueda iluminar para que todos tus hermanos la vean la luz en tu SER, así la dejo prendida.**

Yo por esta conciencia este ha sido mi regalo, este ha sido mi convivio para contigo, así he convivido contigo y conviviré siempre y para siempre. Solo bastará que me abras las puertas de tu SER y juntos caminemos y dejes que Yo te lleve, que Yo te guíe, que Yo te enseñe de los pasos y me dejes que Yo os te ilumine y os te purifique, os purifique tu conciencia, porque ella ahí en tu SER está la impureza, la que tanto daño te ha hecho, la que no te ha dejado sentir que eres luz, que eres luz y que debes ser con tus hermanos. Déjame ahí estar contigo, si me dejares un momento, si tan siquiera un segundo me abrieres tus puertas, ciertamente haría de ti una nueva criatura, haría de ti un nuevo SER y te estaría Yo llevando a la resurrección de la vida, a la resurrección de la vida de tu SER, de tu alma misma. Si me dejares entrar tan solo un momento, el gozo viviría para contigo, la felicidad te inundaría siempre y la fortaleza viviría contigo para siempre. Si me dejarás entrar, mis bien amados, Yo haría de ti la nueva criatura. El amor te doy, hermanos bien amados. Benditos sean y hasta pronto, hasta pronto.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

Blasfemaré todo aquel que **altere** la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que **quite o ponga** una sola palabra desacorde con Mi instrucción de múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de "El Libro de la Verdad"

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando, como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia. Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta enseñanza-recordatorio.